

"AYER TUVE UN ALMUERZO CON PRESIDENTES, Y HOY HAY UN ALMUERZO CON USTEDES"

Así lo señaló el Presidente Lagos al compartir un almuerzo en el Hogar de Cristo con un grupo de trabajadores de la comuna de San Joaquín, algunos de ellos sin empleo, con motivo del Día de la Solidaridad.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a su señora, Luisa Durán, llegó hoy hasta el Hogar de Cristo para compartir con un grupo de hombres y mujeres de San Joaquín, algunos de ellos cesantes, con motivo de la conmemoración del Día de la Solidaridad. "Quise estar acá porque es una forma de dar las gracias al Hogar de Cristo y poder compartir con ustedes. Y, lo más importante, poder escucharlos a todos", afirmó el Primer Mandatario, tras visitar la tumba del padre Alberto Hurtado y depositar allí una ofrenda floral, acompañado también por la ministra de Mideplan, Alejandra Krauss, el director-capellán del Hogar de Cristo, Agustín Moreira, y el padre Renato Poblete. "El destino hizo que hoy hubiera una Cumbre de Jefes de Estado que coincidió con este día. Ayer tuve una comida con Presidentes, y hoy hay un almuerzo con ustedes", señaló. De esta forma el Primer Mandatario explicó que ambas instancias apuntan al mismo objetivo, que es crear formas para superar dificultades, como por ejemplo el tema del desempleo.

El Presidente Lagos se comprometió a "mantener lo que estamos haciendo en materia de programas de empleo, de manera que los que tienen un empleo puedan estar tranquilos de que van a seguir en ese trabajo". Señaló, además, que es tarea de todos hacer un esfuerzo para crear más fuentes laborales. En ese sentido, destacó la labor de la campaña "Trabajo para un hermano".

Esta iniciativa que está impulsando el Hogar de Cristo entregará trabajo temporal en construcciones comunitarias a personas cesantes. Su funcionamiento se basa en evaluar y aprobar proyectos presentados por entidades responsables, según explican sus organizadores, y luego cancelar los sueldos de los trabajadores incluidos en los proyectos.

En la oportunidad, el Presidente Ricardo Lagos recordó que al conmemorar esta fecha el año pasado, también en el Hogar de Cristo, una de las participantes en el desayuno que en esa ocasión se realizó le contó que vivía en el campamento Nuevo Amanecer, de la comuna de Pudahuel. "Me comprometí ir a verlas y estuvimos varias veces allí. Hoy podemos decir que el campamento está desapareciendo y (los pobladores) van a poder vivir en condiciones mejores, más dignas", explicó.

Al concluir el almuerzo, el Jefe de Estado señaló que "quise llegar hasta acá como Presidente para dar las gracias, porque aquí el Hogar de Cristo saca la cara por algo que es importante para el país: cómo somos capaces de demostrar que los chilenos somos solidarios siempre, los 365 días del año".